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Johannes 14,1-6 
 
Leichte Sprache  
 
Jesus zeigt den Weg zu Gott. 

 

Einmal sagte Jesus zu seinen Freunden:  

Im Haus von meinem Vater gibt es viele Wohnungen.  

Ich gehe zu meinem Vater.  

Ich bereite für euch eine Wohnung vor.  

Wenn alles fertig vorbereitet ist, komme ich wieder.  

Dann hole ich euch ab.  

Ich hole euch zu mir.  

 

Das Ganze dauert etwas.  

Lasst euch in der Zwischen·zeit nicht durcheinander bringen. 

Bleibt ganz ruhig in eurem Herzen. 

Ich vergesse euch nicht.  

Was ich versprochen habe, das halte ich.  

Wenn ich fertig bin, hole ich euch.  

Ihr freue mich, wenn ihr da seid, wo ich bin.  

Den Weg dahin kennt ihr schon.  

 

Einer von den Freunden von Jesus hieß Thomas.  

Thomas sagte:  

Jesus, wir wissen gar nicht, wohin du gehst.  

Darum wissen wir auch den Weg nicht.  
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Jesus sagte zu Thomas:  

Ich bin selber der Weg.  

Wenn du dich auf mich verlässt.  

Und wenn du glaubst, was ich verspreche: 

Das ist der Weg zu der Wohnung, die ich für euch vorbereitet habe. 
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